

LA MÉDIATION SE POURSUIT

Le Syndicat continue de travailler d'arrache-pied, avec l'aide du médiateur, M. Morton Mitchnick, pour faire avancer les négociations. Le comité de négociation a présenté à M. Mitchnick toutes vos principales revendications et lui a expliqué en détail pourquoi il importe de régler ces questions.

Le travail continue

Le mandat du médiateur a été prolongé jusqu'au samedi 10 novembre 2018. Votre comité de négociation ne ménagera aucun effort jusqu'à la dernière seconde pour obtenir vos revendications. Votre soutien nous donne l'énergie nécessaire pour travailler toute la nuit s'il le faut afin de réussir à négocier les conventions collectives que vous méritez.

Entre-temps...

Pendant que les pourparlers se poursuivent à la table de négociation, il est primordial que vous restiez déterminés et unis et que vous manifestiez votre appui pour vos revendications. En ce moment, tout le monde observe la situation, et nous devons montrer que nous sommes déterminés et prêts à nous battre pour obtenir des effectifs en nombre suffisant, de bons emplois de la classe moyenne, l'égalité pour tous ainsi que des conditions de travail convenables et sécuritaires.

Communications

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d'affichage et vos courriels. Suivez-nous sur twitter @sttp, sur facebook (www.facebook.com/cupwsttp) et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (<https://www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp>).

L'union fait la force!

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine